



Regierungsratsbeschluss vom 13. Januar 2015

Unterstützungsbeiträge aus dem Swisslos-Fonds, Sammelantrag

P141872

1. Gemäss § 2 sowie §§ 3 und 4 der Verordnung über die Verwendung von Geldern aus dem Swisslos-Fonds vom 19. August 2014 werden aus dem Fonds für folgende Projekte Beiträge von insgesamt Fr. 15'000 bewilligt:
 - Fr. 3'000 an die Stadtmusik Basel für ihr Jahreskonzert am 31. Januar 2015 im Stadtcasino Basel.
 - Fr. 8'000 an das Netzwerk Kammerkonzert an die Konzertreihe «Begegnung mit Musik im Kleinen Klingental 2015» vom April bis November 2015.
 - Fr. 4'000 an OeSA, Oekumenischer Seelsorgedienst für Asylsuchende für «Très, très fort – Gemeinsames interkulturelles und interreligiöses Singen und Musizieren» von Oktober 2014 bis August 2015 im Empfangs- und Verfahrenszentrum Basel.

